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5 Cooking Functions: Bake, Broil, Toast, Keep Warm, & Air Fry 3398 ° Za 4 x > <:)| % g gggg oy % AR =
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5 Fonctions de Cuisson: Cuisson, cuisson au gril, grillage, garde-au-chaud, et friture a l'air §§8§%§ il L= g = 5' n ;8§ gfé o g g l’.
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de Garantie Limitée

B | www.BlackandDeckerAppliances.com DECKER

A WARNING: This product can expose you to chemicals including Styrene, which is known to the State of California to cause cancer, and Bisphenol-A,
which is known to the State of California to cause birth defects or other reproductive harm. For more information go to www.P65Warnings.ca.gov.
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A\ AVERTISSEMENT : Ce produit peut vous exposer a des produits chimiques, notamment le styréne, qui, selon 'Etat de la Californie, peut causer le cancer, et le bisphénol A, qui, selon 'Etat de la Californie,
peut causer des anomalies congénitales ou d’autres dommages au systeme reproducteur. Pour obtenir de plus amples renseignements, visitez la page : www.P65Warnings.ca.gov.
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Date Code / Cadigo de fecha/ Code de date €]‘ \ FOR HOUSEHOLD USE ONLY
¢ I’us UTILISATION DOMESTIQUE SEULEMENT

LISTED'
© 2019 The Black & Decker Corporation TWO-YEAR LIMITED WARRANTY
|ntel‘tek and Spectrum Brands, Inc. See inside for detgils
Middleton, WI 53562 GARANTIE LIMITEE DE DEUX ANS
Made in China. Voyez a l'intérieur pour des détails
T03265XSSC Fabrique en Chine.
L. Product in this box may differ slightly from that pictured.
.) México 01-800-714-2503 Le produit emballé peut différer légérement de celui illustré.
A/W# 25891 1500 W 120V ~ 60 H e USA/Canada 1-800-465-6070
~ z BLACK+DECKER and the BLACK+DECKER logos and product names are trademarks of The Black & Decker

Corporation, used under license. All rights reserved.

BLACK+DECKER et les logos et noms de produits BLACK+DECKER sont des marques de commerce de The
Black & Decker Corporation, utilisées sous licence. Tous droits réservés.

All other marks are Trademarks of Spectrum Brands, Inc.
Toutes les autres marques sont des marques de commerce de Spectrum Brands, Inc.
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